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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício à CETESB, por meio de sua Diretora de 

Controle, Dra. Zuleica de Lisboa Perez, solicitando informações sobre a real situação do 

Aterro Sanitário do Município de Taquaritinga, e indagar sobre as providências que a 

Prefeitura local vem tomando junto a esta Companhia Estadual de Controle Ambiental 

para a correta destinação dos resíduos sólidos gerados no município.  

Tais informações são de grande importância, já que, como é sabido, há 

anos o Aterro Sanitário de Taquaritinga encontra-se em fase de saturação. 

 Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 01 de fevereiro de 2021. 
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